



## Julie Robinson Belafonte, Penari, Aktris, dan Aktivist Terkenal, Tutup Usia di Usia 95 Tahun – Mengenang Kisah Perjalanannya

### Description

Belafonte, Aktivist dan Istri Harry Belafonte, Meninggal Pada Usia 95 Tahun

Mengenal Pengaruh Julie Robinson Belafonte

Julie Robinson Belafonte, seorang penari, aktris, dan, bersama penyanyi Harry Belafonte, setengah dari pasangan yang menggunakan profil tinggi mereka untuk membantu gerakan hak sipil dan integrasi di Amerika Serikat, meninggal pada 9 Maret di Los Angeles. Kematian ini diumumkan oleh keluarganya dari fasilitas perawatan di Studio City, tempat dia tinggal setelah berpindah dari Manhattan.

Eksploitasi Karier Julie Belafonte

Julie Belafonte, yang merupakan istri kedua dari Harry Belafonte, memiliki karier eklektik di bidang seni. Mulai dari penari, koreografer, guru tari, aktris hingga produser film dokumenter. Ia tidak hanya mendukung perjalanan tur konser suaminya, tetapi juga terlibat dalam mengatur dan membuat acara penggalangan dana untuk kelompok hak sipil.

Julie Berjuang untuk Integrasi

Julie Robinson Belafonte lahir di Manhattan dan besar dalam lingkungan interracial, dengan orang tua yang liberal dan bersekolah dengan anak-anak kulit hitam dan putih. Ia menjadi anggota pertama dari sekolah tari all-Black terkenal Katherine Dunham. Dengan sikapnya yang tegas dalam menentang diskriminasi rasial, Julie Belafonte selalu bersikeras tinggal di tempat yang sama dengan rekan-rekannya ketika diusir dari hotel karena warna kulit mereka.

Perjuangan Julie dalam Hak Sipil dan Integrasi

Selama perjalanan hidupnya dengan Harry Belafonte, Julie Belafonte ditunjuk sebagai panitia dalam pertemuan strategi dengan Dr. King, bertemu dengan presiden di Gedung Putih, dan berkomunikasi dengan pemimpin dunia. Di tengah situasi politik antara Amerika Serikat dan Kuba, ia bahkan

menyampaikan pesan dari Havana kepada pejabat Amerika. Dalam peran sebagai ibu dan matriark keluarga, Julie Belafonte dikenang sebagai tokoh yang terlibat aktif dalam gerakan hak sipil dan integrasi.

### Penghargaan Pasca Kematian

Julie Belafonte meninggalkan warisan dalam berbagai aktivitas seni dan perjuangan hak asasi manusia. Meskipun bercerai dari Harry Belafonte pada tahun 2007, ia tetap aktif dalam memproduksi dokumenter dan memberikan kontribusi positif dalam mendukung penyatuan diri dan perjuangan hak sipil. Turut berduka atas kepergian Julie Belafonte dan semoga pengabdianya dalam gerakan hak sipil membawa inspirasi bagi generasi selanjutnya.

## Ringkasan

Julie Robinson Belafonte, seorang penari, aktris, dan, bersama penyanyi Harry Belafonte, satu setengah dari pasangan berkekuatan interracial yang menggunakan profil tinggi mereka untuk membantu gerakan hak sipil dan integrasi di Amerika Serikat, meninggal pada 9 Maret di Los Angeles. Dia berusia 95 tahun. Pertunjukan pasangan Belafonte di TV dan media di foto dengan anak-anak adalah kejadian langka sebelumnya. Apa pendapat Anda tentang peran Julie Belafonte dalam gerakan hak sipil? Bagaimana hubungan interracial saat itu memengaruhi pandangan masyarakat? Silahkan bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)